

L'inflation s'accélère en mars

L'inflation se ressaisit. Après avoir atteint 0,5% à fin février, elle s'est établie à 1% au premier trimestre, soit le double du niveau prévu par la Banque centrale pour l'ensemble de l'année.

Selon le Haut commissariat au Plan (HCP), les produits alimentaires se sont renchéri de 1,6% sur un an. Dans cette catégorie, ce sont les boissons alcoolisées et tabac qui ont vu leurs prix le plus flamber (+3,8%). Les autres ont augmenté de 1,5%.

En revanche, les prix des produits non alimentaires ont crû moins vite, soit 0,5% par rapport à la même période de l'année dernière. Les plus fortes hausses ont été relevées pour les restaurants et hôtels (+2,3%) et l'enseignement (+2,1%). A contrario, la baisse de prix la plus significative est enregistrée dans le transport (-1,1% sur un an).

Au terme des trois premiers mois de l'année, la ville la plus chère reste Meknès. Son indice des prix à la consommation (IPC) s'établit à 119,1 contre 115,8 pour la moyenne nationale. Elle est suivie par Tanger et Casablanca qui affichent un indice de 117,1 chacune. L'IPC de la première augmente de 1,6% et celui de la seconde de 0,7%. Le panier de la ménagère s'est surtout renchéri à Meknès (+1,8%) et Tanger. Suivent Rabat et Dakhla avec une hausse de 1,4% chacune.

L'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et ceux à tarifs publics, aurait connu, selon le HCP, en mars 2016 une hausse de 1,2% par rapport au même mois en 2015. ■

A.M.



Au terme des trois premiers mois de l'année, la ville la plus chère reste Meknès, avec un IPC à 119,1, en hausse de 1,8%.